

BÜRGERINFORMATION

Umbau Recyclinghof planmäßig gestartet

Provisorium ab 30.03. in Betrieb – am 28./29.03. geschlossen

Mayrhofen, 19.03.2018 – Der Baustart am Recyclinghof der Gemeinden Mayrhofen, Brandberg, Schwendau, Hippach, Ramsau und der Fraktion Ginzling ist planmäßig erfolgt. Bereits Ende Juni 2018 wird den Bürgerinnen und Bürgern das erweiterte und von Grund auf modernisierte Areal zur Verfügung stehen.

Bis dahin stellt der Bauausschuss sicher, dass der Betrieb und die üblichen Öffnungszeiten aufrechterhalten bleiben. Dafür sorgt ein Provisorium, das auf dem bestehenden Gelände eigens eingerichtet wird. Es können auch während der Bauarbeiten wie gewohnt alle Abfallfraktionen angeliefert werden. Einzige Ausnahme: Während der Betrieb in den provisorischen Recyclinghof übersiedelt, ist kurzzeitig keine Entsorgung möglich.

Am Mittwoch und Donnerstag (28./29. März) bleibt der Recyclinghof daher geschlossen. Ab Freitag, 30. März, ist ein normaler Betrieb wieder gewährleistet!

Trotz größter Bemühungen für einen reibungslosen Ablauf kann es während der Bauarbeiten zu kleineren Einschränkungen bei der Anlieferung kommen. Der Bauausschuss bedankt sich bei allen Bürgerinnen und Bürgern für ihr Verständnis!

Die Öffnungszeiten noch einmal im Überblick:

Montag	08:00 bis 12:00 Uhr	15:00 bis 18:00 Uhr
Dienstag	07:00 bis 12:00 Uhr	15:00 bis 18:00 Uhr
Mittwoch		15:00 bis 18:00 Uhr
Donnerstag		15:00 bis 18:00 Uhr
Freitag	09:00 bis 18:00 Uhr	
Samstag	08:00 bis 13:00 Uhr	



Baustart nach Plan am Recyclinghof in Mayrhofen

Für Rückfragen:

Hans Steinberger
Leiter der Umwelt-Zone-Zillertal
Tel.: +43 699 16 2500 14
E-Mail: steinberger@atm.or.at